
 

 

 

 

２月例会は大雪でしばれる寒い朝、 

駐車スペースの確保と交通整理から始りました。 

某会社の社長を務める山ちゃん代表は業務多忙により欠

席のため、副代表タガさんの司会進行でミーティングを始

めます。 

いつものように前月例会からのそばに関する出来事の

報告と今後の予定等のお知らせがあり、TAKA事務局長から、

いつものデイ・サービスからそば打ちボランティアの申し

込みがあったとの報告。まだ日にちは決定していませんが、

メンバーはできるだけ参加をお願いします。 

（詳細は、後日、ホームページに掲載されます。） 

広報担当のおが Gさんからは、Facebookページを開設し

て動画や写真をアップしているので、ホームページと併せ

て活用していただき、是非、感想やコメントを投稿してほ

しいとのことでした。（ちょっとした一言が作り手の励み

になるんです） 

おっと、書き忘れていましたが、嬉しいお知らせです。 

先月、体験打ちで参加された『みちゅ』さんと『TOMO』

さんが今月から正会員となりました。（拍手） 

おいしいおそばを打てるようになるまで、頑張ってくだ

さいね。 

また、来月にも２～３名の入会希望者があるとの情報も

入ってきています。現会員のみなさん、これから新会員さんへの指導、よろしくお願いしますね。 

会員が増えると、今までにもまして活気のある白花にな

ることは間違いないと思いますので、気合いを入れていき

ましょう。 

例会の最後には、29年度の食事当番のくじ引きがありま

した。欠席の会員については副代表が責任を持ってくじを

引き決定

しました。

（月ごと

の当番表

は、来月

の例会でお配りすることになると思います。） 

さてここからが本番。 

そば打ちの様子ですが、新人のみちゅさんには tanboさ

んが、TOMO さんには TAKA さんが指導に当たり、G10 さん

はいつものとおり全体を見ながら、適宜、指導に当たりま
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す。やはりタガさんや G10さんが打つ麺体のつやや形、打

ち方など数段上手なのでみんな見惚れてしまいます。（管

理人おが Gも、いつかはこうなりたいと思ってはいますが

…。） 

まだ段位を取得していないメンバーでは、今のところ

goudaさん、オガさん、ひでさんの３名が 10月に江別市で

行われる初段位認定審査会にエントリー予定となってい

ますが、まだ本気モードのスイッチは入ってませんか？そ

ろそろ、準備していきましょうか。 

 審査会が近くなったら、希望により集中練習も企画しま

す。集中練習には先輩方のつきっきりの指導もあると思い

ますので、今から制限時間や手順、審査会を意識した所作

などを先輩に聞きながら練習すれば、思ったよりも上達が

早いと感じられるようになると思いますよ。 

みちゅさんも TOMOさんも、江別の審査会にはまだ間に合

うと思いますので、その気になってくれたらとっても嬉し

いですし、指導する側も熱い指導ができると思います。 

白花の有段者が全員で忚援しますので、是非トライして

みてください。 

そうこうしているうちにお昼となりました。 

今月の食事当番は tanbo さん、トスカさん、じゅんさん

でしたが、tanbo さんは写真撮影、じゅんさんは体調を崩

して欠席だったため、またまたたむきょんさんに無理をお

願いして当番になって頂きました。（しかもメニューまでお

任せ）それに加えて、窮状を察したおが G さんが助っ人に

入ってくれたので、なんとか最低限の人数は揃いました。 

急遽当番となったたむきょんさんですが、ﾒﾆｭｰは前日か

らコトｋト煮込んで作った「カレー蕎麦」（残念ながら画は

ありません…。）とっても美味しくておかわり続出でした。 

さて、3 月は 18 日（土）が例会、翌 19 日（日）は喜茂

別町双葉地区でソーセージつくり体験＆お泊り会、翌 20

日（月・祝）は、同じく双葉で今年度最後のそば打ち講習

会です。 

白花はそば打ちを基本としていろいろな活動を行ってい

ます。グループホームや児童会館でのそば打ちボランティ

アもそうですし、喜茂別町双葉地区では、そばの栽培や収

穫後のお手伝い、収穫祭、そば打ち講習会など地域の活性

化にも貢献しています。車で片道２時間もかけて、冬なん

かは吹雪でジコりそうな目にあいながらも、かれこれ８年間も続いていますが、双葉地区のみなさんはとて

もいい人たちばかりだし、行くたびに何かしら楽しいことがあります。たまに、嬉しいお土産もいただいた

りもします。まだ行ったことのないメンバーはこの機会に是非行ってほしいと思います。 

希望される方は白花ホームページに書き込んでください。       -今号はここまで。- 


